



## 62. Tier: Die Milka-Kuh am Strand

90 Tieren in ganz Südamerika hautnah begegnen – das ist die Mission, die Martina Hirschmeier, Moderatorin und Regisseurin bei Schlaumeier TV, erfüllen möchte. Für ihre Unterrichtsfilme wagt sie sich von den Metropolen über exotische Pfade durch Wüsten und Tropen, bis zu den Galapagos Inseln und dem Karneval von Rio. Ihre Begegnungen mit den Tieren vor Ort sind mal aufregend, mal geheimnisvoll und manchmal einfach nur wunderschöne Momente, in denen sie der Vielfalt der Natur zum Greifen nahe kommt. Vor einem Geschäft in Valdes traut Martina Hirschmeier ihren Augen nicht, da steht eine lila Bekannte aus der Heimat, die sie direkt begrüßen muss.



Dass es Milka neben Toblerone auf den internationalen Schokoladenmarkt geschafft hat, ist jedem bekannt, der den ein oder anderen Duty-Free-Shop von innen gesehen hat. International ist unsere Milka ein echter Hit. Hier in Argentinien haben wir sogar mehrere Läden gesehen, die im kompletten Milka-Design gestaltet sind – so auch hier in Puerto Pyramides auf der Peninsula Valdes, Argentinien. Und was steht vor dem Flagstore der lila Schokolade? Die Milka-Kuh! Hinter ihr ist der Strand mit Seelöwen und Walen. Und sie steht hier, als wäre sie direkt von der Alm hierhin verschifft worden. Da kann ich es mir natürlich nicht nehmen lassen, mal zu schauen, ob Milchsokolade aus ihr heraus kommt.

Martina Hirschmeier ist als Reporterin Frau Schlaumeier momentan auf einer Expedition durch Südamerika. Die Moderatorin und Regisseurin hat sich auf dieser Unterrichtsfilmreise für Schlaumeier TV das Ziel gesetzt, in 90 Tagen über 90 Tiere zu berichten und neben den Lehrfilmen auch ein Buch über die Reise zu veröffentlichen. Wer live an diesem Abenteuer teilhaben möchte, kann sich unter [www.schlaumeiertv.de](http://www.schlaumeiertv.de) für den Newsletter anmelden.